
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”
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REQUERIMENTO Nº 00477/2013
 

Requer  informações  acerca  da 
pavimentação  das  ruas  do  Jardim 
Santa  Alice  do município  de  Santa 
Bárbara d’Oeste. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

 CONSIDERANDO que as ruas não pavimentadas sofrem com 
falta de acesso e alagamentos em dias chuvosos, formando crateras causando 
diversos transtornos aos moradores do local. E quando não há chuva, a poeira 
torna-se o problema;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Qual a previsão para o inicio e termino da pavimentação de 
todas as rua do Jardim Santa Alice?

Justificativa:

Este Vereador tem sido questionado, com muita frequência pelos 
munícipes,  moradores  do  Bairro  supracitado,  com relação  à  pavimentação 
asfáltica das ruas;

Nos  dias  de  chuva  é  grande  o  numero  de  alunos  que  ficam 
impossibilitados de saírem de suas casas e chegarem à escola.  

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de Abril de 2.013.

DUCIMAR DE JESUS CARDOSO
“Kadu Garçom”

- Vereador -


